
9 Pièces

330 m²

Réf. VAL240033

3 750 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Nichée au sein du prestigieux domaine privé du golf de Terre Blanche,

à  proximité  du  charmant  village  de  Tourrettes  dans  le  Var,  cette

somptueuse propriété offre une vue panoramique sur les vieux villages

et la campagne varoise. Elle dispose d'une piscine chauffée, d'un pool

house  et  un  double  garage.Située  en  plein  cœur  de  la  Provence,  à

seulement 45 minutes de Saint-Tropez et de l'aéroport international de

Nice.Avec  une  surface  habitable  d'environ  330  m²,  cette  demeure  se

compose de :Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, un salon, une salle

à manger, une cuisine entièrement équipée avec ...

Ideally nestled within the prestigious private estate of the Terre Blanche golf course,

close to the charming village of Tourrettes in the Var, this stunning property boasts

panoramic  views  of  the  surrounding  villages  and  the  beautiful  Var  countryside.  It

features a heated pool, a pool house, and a double garage.With approximately 330

sq m of living space, this residence includes:On the ground floor: an entrance hall,

a  reception  room,  a  dining  room,  a  fully  equipped  kitchen  with  a  pantry  and

breakfast area, a second reception room with a fireplace, and two bedrooms, each

with its own ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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